

Ressort: Entertainment

## Anna Netrebko: Rolle der Marguerite nicht richtig für mich

Moskau, 28.02.2014, 16:57 Uhr

**GDN** - Die russische Sopranistin Anna Netrebko glaubt, dass die Rolle der Marguerite in Gounods "Faust" nicht richtig für sie ist. "Ich habe mich intensiv mit der Partie beschäftigt", schrieb sie auf ihrer Facebook-Seite.

Doch sie sei zu der "sehr schweren und schmerzhaften Entscheidung gekommen", dass sie Rolle nicht in ihr Repertoire aufnehmen könne. "Ich hatte mich sehr darauf gefreut, die Partie in London, Wien, Baden-Baden und Hamburg zu singen und muss nun schweren Herzens von all diesen Produktionen zurücktreten", schrieb die 43-Jährige. "Es tut mir sehr leid, mein Publikum in diesen Städten zu enttäuschen und hoffe sehr, dass sie meiner Entscheidung Verständnis entgegenbringen können." Netrebko hatte bei der Eröffnungsfeier der Olympischen Winterspiele im russischen Sotschi die Olympische Hymne gesungen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-30848/anna-netrebko-rolle-der-marguerite-nicht-richtig-fuer-mich.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)